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АННОТАЦИЯ 

Брачно-семейные установки и психологическая совместимость в 

добрачных отношениях/ Боровикова Дарья Дмитриевна; Факультет 

философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и 

реабилитологии; науч. рук.  Т.И. Ачинович. 

Объект исследования: является добрачные отношения студентов с 

разным профилем обучения. 

Предмет исследования: особенности брачно-семейных установок и 

психологической совместимости в добрачных отношениях студентов в 

зависимости от профиля обучения. 

Цель: установить особенности брачно-семейных установок и 

психологической совместимости в добрачных отношениях студентов в 

зависимости от профиля обучения. 

Основные результаты. В добрачных парах студентов 

психологического профиля отмечается более позитивное отношение людям, 

более ярко проявляется приоритет чувства долга перед стремлением к 

получению удовольствия. В представлениях добрачных пар студентов 

профиля «психология» дети играют более значимую роль в жизни человека.  

Добрачные пары студентов психологического профиля в большей 

степени характеризуются дружелюбием, ориентацией на принятие и 

социальное одобрение, склонностью к сотрудничеству, гибкостью, 

компромиссностью, общительностью, способностью к проявлению теплоты и 

дружелюбия. У них более ярко проявляются ответственность, мягкость, 

деликатность, эмоциональное отношение к людям, сострадательность, 

отзывчивость и бескорыстность. Добрачным парам студентов технического и 

экономического профиля более свойственны эгоистичность, 

самовлюбленность, независимость, расчетливость, властность, 

доминантность, энергичность, резкость, прямолинейность, склонность к 

обвинению окружающих, ироничность и раздражительность.  

Таким образом, гипотеза, выдвигаемая в начале исследования, 

подтвердилась. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, две главы, заключение, список использованных источников и 

приложения, включает 62 страниц, 65 использованных источников, 4 таблицы 

и 9 приложений. 

Ключевые слова: БРАЧНО-СЕМЕЙНЫЕ УСТАНОВКИ, 

ПСИХОЛОГИЧЕСКАЯ СОВМЕСТИМОСТЬ, СОВМЕСТИМОСТЬ В 

ДОБРАЧНЫХ ОТНОШЕНИЯХ, СТУДЕНЧЕСКАЯ МОЛОДЕЖЬ.  



Marriage and family attitudes and psychological compatibility in premarital 

relationships / Borovikova Daria Dmitrievna; Faculty of Philosophy and Social 

Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific. hands. T.I. 

Achinovich. 

Object of research: is the premarital relationship of students with different 

educational profiles. 

Subject of research: features of marriage and family attitudes and 

psychological compatibility in premarital relations of students, depending on the 

profile of training. 

Purpose: to establish the features of marriage and family attitudes and 

psychological compatibility in premarital relations of students, depending on the 

profile of training. 

The results. In premarital pairs of students of a psychological profile, a more 

positive attitude to people is noted, the priority of a sense of duty over the desire for 

pleasure is more clearly manifested. In the ideas of premarital couples of students of 

the "psychology" profile, children play a more significant role in a person's life. 

Premarital couples of students of a psychological profile are more 

characterized by friendliness, orientation towards acceptance and social approval, a 

tendency to cooperation, flexibility, compromise, sociability, the ability to show 

warmth and friendliness. Their responsibility, gentleness, delicacy, emotional 

attitude towards people, compassion, responsiveness and disinterestedness are more 

clearly manifested in them. Selfishness, narcissism, independence, prudence, 

imperiousness, dominance, energy, harshness, straightforwardness, a tendency to 

blame others, irony and irritability are more characteristic of premarital couples of 

students of a technical and economic profile. 

Thus, the hypothesis put forward at the beginning of the study was confirmed. 

The thesis includes the following elements in its structure: introduction, two 

chapters, conclusion, list of used sources and appendices, includes 62 pages, 65 used 

sources, 4 tables and 9 appendices. 

Keywords: MARRIAGE AND FAMILY ATTITUDES, 

PSYCHOLOGICAL COMPATIBILITY, COMPATIBILITY IN COMMUNITY, 

STUDENT YOUTH. 
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